



Joshua Frey

Mitglied des Landtags von Baden-Württemberg



Pressemitteilung vom Donnerstag, 21. März 2019

Land baut Radnetz in der Region weiter aus

Joshua Frey, MdL: „Gut ausgebautes Netz macht Radfahren immer attraktiver.“

„Der Ausbau des Radnetzes geht voran. Baden-Württemberg gilt mittlerweile als Vorbild bei der Radverkehrsförderung“, freut sich der Grüne Landtagsabgeordnete Joshua Frey. Im Kreis Lörrach profitiert der Radverkehr dieses Jahr durch das Landesgemeindefinanzierungsgesetz – kurz LGVFG – davon, denn damit fördert das Land laut MdL Joshua Frey auch die kommunale Rad- und Verkehrsinfrastruktur. Im neuen Programm 2019 bis 2023 wurden 124 Projekte mit einem Gesamtzuwendungsvolumen in Höhe von 30 Millionen Euro neu aufgenommen. Joshua Frey: „Ich freue mich natürlich besonders, dass auch die Radwegverbindung zwischen Nordschwaben und Karsau in der Stadt Rheinfeldern ins Programm aufgenommen wurde.“

„Radfahren ist Klimaschutz. Klar ist: Wenn wir wollen, dass die Menschen mehr radeln, brauchen wir ein möglichst lückenloses Netz gut ausgebauter Wege. Unser Ziel ist es, dass auch der Weg zum Arbeitsplatz immer mehr mit dem Rad zurückgelegt wird. Pendeln mit dem Rad soll schnell und sicher sein“, betont MdL Joshua Frey.